

El crecimiento de la industria y los problemas del campo

Instrucciones: Lee cada uno de los enunciados y escribe dentro de los círculos una "F" si es falso o una "V" si es verdadero.

La industrialización perjudicó el desarrollo del sector agrícola destinados a la comercialización y la exportación de productos del campo.

Un gran número de campesinos practicaba una agricultura destinada a obtener lo necesario para su alimentación y, en menor medida, a comercializar sus productos en el mercado nacional.

Después de 1940 el gobierno no disminuyó el reparto agrario, al mismo tiempo, retrasó y condicionó los créditos a lealtades políticas.


 Hubo veces en que los campesinos vendían tierras y reclamaban al gobierno su restitución.

Rubén Jaramillo organizó al campesinado de Morelos para reclamar la continuidad de los repartos y el respeto a los ejidos existentes.

Los campesinos se quedaron sin tierras y sin empleo.

En la década de los setenta, provocó los asentamientos irregulares y la demanda de servicios públicos como el agua potable, la luz y el drenaje.